
«Lucie Lumière et l'Obscur» 

Été 2014, je tombe enceinte. Ce n'était pas prévu. Je sens la vie en moi, 
quelque chose de chaud, une grande joie. J'ai envie de garder l'enfant. Et en même 
temps, je ne peux pas. Je suis déchirée. Trop de chaos, trop de merdier, je ne peux pas 
accueillir un petit être dans ma vie, je n'ai rien ou si peu à lui offrir. Je ne veux pas le 
voir grandir entouré de souffrance, de détresse et de désespoir. Je ne peux pas garder 
cet enfant pour la seule raison qu'il me fait me sentir rempli d'amour. Je ne peux pas 
utiliser cet enfant pour pallier à mes manques, je ne peux pas utiliser cet enfant pour 
remplir le vide. Je comprends alors que pour aller dans le sens de la vie, je dois 
d'abord trouver l'amour en moi. Et quand je trouverai, je pourrais ensuite donner, 
recevoir et partager. Je choisi d'avorter. A mon réveil après l'intervention, je sens le 
vide immense, le froid et une solitude terrifiante. Je me sens anéantie. Et je sais que le 
chemin sera long pour retrouver la paix. Lucie Lumière et l'Obscur, c'est un peu cet 
enfant que j'ai porté dans mon ventre et que, après un temps d'hésitations et de doutes,
j'ai finalement rendu à la lumière. 


